

## Einladung zum Informationsabend des Theresien-Gymnasiums

Sehr geehrte Eltern,

bald steht in Ihrer Familie die wichtige Entscheidung an, welche Schule Ihr Kind im nächsten Schuljahr besuchen wird. Wenn dafür ein Gymnasium in Frage kommt, überlegen Sie sicherlich, welches für Ihr Kind am besten geeignet ist.

Alle Gymnasien unterrichten nach demselben Lehrplan und haben viele Gemeinsamkeiten. Dennoch setzt jedes Gymnasium unterschiedliche Schwerpunkte. Die Besonderheiten des Theresien-Gymnasiums können Sie an unserem Infoabend am

**Donnerstag, den 27. Februar 2025 um 19.00 Uhr  
in der unteren Turnhalle (Eingang Haydnstraße)**

kennenlernen, wozu wir Sie **und Ihr Kind** herzlich einladen möchten. Der Abend hält folgendes für Sie bereit:

- Die Schulleitung sowie Kolleginnen und Kollegen geben Ihnen einen Einblick in das Leben an unserer Schule und informieren Sie über die Angebote, die für uns als sprachliches und humanistisches Gymnasium typisch sind und Sie werden sehen, dass Latein eine sehr lebendige Sprache sein kann
- Ihre Kinder erhalten an diesem Abend von unseren Tutor/-innen eine Schulhausführung sowie Informationen über unsere Schule und das Gymnasium im allgemeinen. Lehrkräfte zeigen den Kindern einige spannende naturwissenschaftliche Experimente.

Am **Donnerstag, den 3. April 2025**, findet **ab 16.00 Uhr** unser **Schnuppernachmittag statt**. Auch dazu möchten wir Sie und Ihr Kind schon jetzt herzlich einladen.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Judith Nitsch, OStDin  
Schulleiterin